



PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados De la Provincia de Buenos Aires:

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial la publicación del trabajo de investigación Internacionalización de los Municipios en las Estrategias de Desarrollo Local. El caso de Junín - Bs As (Argentina) 1996 - 2004" del Mg. Sergio Pérez Rozzi

JEGRELLI





FUNDAMENTOS

Motiva esta solicitud el carácter del mencionado trabajo y la importancia que reviste el mismo en cuanto a la temática que aborda y la connotación que para el ámbito social tiene el estudio de las realidades de los municipios para la formulación de estrategias de crecimiento e integración.

Por otra parte, en cuanto al autor debemos decir que su vasta trayectoria en temas de desarrollo de economías locales, sus innumerables escritos y las especializaciones demuestra un compromiso y dedicación que posibilitan, a través de este proyecto, otorgarle un merecido reconocimiento a su labor.

En relación a la publicación podemos destacar que la misma surge como resultado de una investigación sobre el proceso de desarrollo local realizado en la ciudad de Junín entre los años 1996 y 2004. Particularmente se analiza, a partir del proceso de internacionalización de los municipios argentinos, que factores operaron en la construcción de la trama institucional para el desarrollo territorial; cuál fue la contribución de los agentes locales para el proceso de desarrollo territorial impulsado entonces; cuáles fueron los aprendizajes realizados; qué institucionalidad logró el proceso aludido, a partir del Plan Estratégico de Desarrollo y desde el pacto interinstitucional corporizado en la Agencia de Desarrollo Local; qué resultados, tangibles e intangibles, se alcanzaron y finalmente como ese proceso incidió para la construcción de la competitividad sistémica territorial.



FOLIO SOON

La investigación se aborda haciendo una diferenciación sobre dos ejes de trabajo en materia de internacionalización para el desarrollo local; el del comercio exterior y el de la cooperación internacional para el desarrollo.

A dicho del autor lo que pretende es rescatar una mirada de la relación entre el desarrollo local con el contexto global y como decodificar esa relación, para poder comprenderla mejor y aprovechar esos aprendizajes para hacerlos endógenos a dicho proceso.

Desde allí esperamos el acompañamiento de esta Cámara para el presente proyecto.

OSCAL NEGRELLI Diputado Bioque fidalición Civica H. Camalal de Diputados Tryvida de Buence Aire